

# “No puede ser que la Ley atrape al que vende en la calle y deje pasar elefantes”

**DIRECTOR DE LA PDI.** Exfiscal Sabas Chahuán advirtió que “no hay una crisis de la democracia, pero sí hay que tener mucho cuidado”. Políticos del oficialismo y la oposición pidieron que se aclare lo ocurrido.

## Redacción

El Presidente Gabriel Boric en la mañana de ayer salía y entraba a su oficina en La Moneda, mientras hablaba por celular, gesto que tiende a hacer cuando está preocupado: hacía poco rato que la oficina y casa del director de la PDI, Sergio Muñoz, habían sido allanadas a causa de sus conversaciones con el imputado por el eventual pago de coimas a funcionarios del Servicio de Impuestos Internos (SII) y la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), Luis Hermosilla.

Frente a esto, el exfiscal nacional, Sabas Chahuán, dijo en Mega que “todavía no hay una crisis de la democracia, pero sí hay que tener mucho cuidado, porque puede acrecentarse y podemos ir hacia allá”.

La posible entrega de información reservada a un imputado “es un escándalo. No puede ser que la Ley atrape mariposas, al tipo que vende CDs en la calle, y deje pasar elefantes”, graficó el expersecutor. Muñoz, “si resulta culpable, tiene que ser la pena más grave, porque él tiene una cuestión que los abogados



EL PRESIDENTE BORIC SALÍA Y ENTRABA A SU DESPACHO EN LA MONEDA MIENTRAS SE CONOCÍA LA NOTICIA.

llaman deber de garante, la sociedad le entrega una confianza adicional. ¿Cómo va a combatir al Tren de Aragua así?”.

El senador y exministro del Interior, José Miguel Insulza (PS), agregó en radio Cooperativa que “en todas partes del continente están ocurriendo casos de estos a cada rato, pero Chile

de alguna manera había estado un poco libre de eso hasta hoy”.

El legislador destacó también que en los próximos días “van a ser imputados los dos jefes de las policías en un país gravemente afectado por el delito”, en referencia a Muñoz y al general director de Carabineros, Ricardo Yáñez, quien declarará en

mayo por el actuar de los uniformados en las manifestaciones del 18 de octubre de 2019.

## “EXTREMA GRAVEDAD”

La alcaldesa de Providencia y posible candidata a La Moneda por la oposición, Evelyn Matthei, escribió en X que “la información que conocemos del

director de la PDI es de extrema gravedad y un duro golpe a la institución y al país. Espero que la Justicia investigue a fondo, y sancione, en caso de que corresponda, a todos los responsables con penas ejemplificadoras. La corrupción daña gravemente la democracia y la confianza de los ciudadanos”.

El diputado Miguel Mellado (RN), en tanto, dijo que “al parecer los tentáculos de Luis Hermosilla y compañía no sólo alcanzaban, según ellos afirmaron en los audios, al SII y la CMF, sino que también al máximo jefe de la PDI: esto es grave y se debe saber rápido el por qué el director entrega esa información a Hermosilla”.

En esa misma línea, su par Boris Barrera (PC) señaló que “nos parece extremadamente grave” lo ocurrido. “Ojalá se llegue aquí al fondo con la investigación” a Hermosilla, “porque mantener la incertidumbre, la posible participación de la PDI, o de su director, creo que no le hace bien al país en términos de confianza, y en lo que tiene que ser la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado”. **CS**